

## Jahresrückblick 2015

### Fasching 2015:

Wie letztes Jahr wurden die „Happy Dancers“ zu einem Auftritt ihres aktuellen Tanzes, eine Choreographie auf das Lied „Papaoutai“ (v. Stromae), zum Kinderfasching des TUS Gerolsheim eingeladen. Es war die Premiere des Tanzes.



Natürlich durften sie auch nicht bei den Faschingssitzungen des TSV Eppstein fehlen.



Sie haben super getanzt !!!!!

### Kinderstrohhutfest 2015 in Frankenthal

Auch diesmal waren die „Happy Dancers“ beim Kinderstrohhutfest gleich am ersten Strohhutfesttag für den TSV Eppstein präsent und führten ihren Tanz „Papaoutai“ auf der Kinderbühne ausdrucksstark vor.

### Schulfest der Grundschule Eppstein am 27.06.2015:

Hier hatten die Tänzer und Tänzerinnen wettermäßig viel Glück. Bei strahlendem Sonnenschein zeigten sie im Freien auf dem Schulhof ihren Tanz „Papaoutai“, der thematisch sehr gut in das Schulfest-Programm passte.

## Sportshow Frankenthal 13.11.2015

Ein Highlight für die Frankenthaler Vereine und besonders auch für die mitwirkenden Kinder war die Sportshow Frankenthal am 13.11.2015.

Für die Kinder war das schon sehr aufregend in der großen Sporthalle am Kanal in Frankenthal vor einem so großen Publikum zu tanzen. Sie meisterten ihre Aufführung hervorragend!



Vor und nach dem Programm tanzten alle einen Flashmob auf „The spirit of the hawk“, den die Happy Dancers bereits im Training erlernten.

Nach der Sportshow erhielten wir ein Engagement des Türkisch-Deutschen Kulturvereins Frankenthal e.V. zu einem Auftritt am 30.04.2016 auf dem Rathausplatz in Frankenthal.

Ein ereignisreiches und schönes Jahr ist zu Ende. Wir hatten alle viel Spaß beim Trainieren und auch bei unseren öffentlichen Auftritten.

Mittlerweile sind in der Nachwuchsgruppe auch einige neue Tänzerinnen und Tänzer. Wahrscheinlich werden sie auf der Faschingssitzung in Eppstein ihren Tanz zeigen.

Stefanie Rauh